

カラフル 12月号

令和6年11月30日
大田区立六郷小学校
3組学級だより
校長 伊藤 均
3組担任

学芸会のご参観ありがとうございました。それぞれの学年で無事に自分の役割を果たすことができ、満足げな表情を浮かべることもたちでした。ご声援、ご協力をありがとうございました。

寒さが厳しくなり、あっという間に今年も残り一か月になりました。こどもたちは入学・進級から、さまざまな経験を通してたくましく成長しています。楽しい気持ちで新年を迎えられるよう、残りの学校生活も元気いっぱいに送っていきたいと思います。引き続きご家庭からの励ましやご協力をよろしくお願いいたします。

交流学級との学習の様子

今学期も交流学級との学習が充実しています。

1年生は、多摩川へ探検に行きました。多摩川の自然に触れ、砂場にあるブロックを何度も渡ったりジャンケンをしたりしながら友達との交流を深めました。

2年生は、まち探検へ出かけました。近隣の神社やたばこ屋で友達と協力してインタビューを行いました。地域についてより深く学ぶ場となりました。

4年生は、1学期に延期になっていたこども自然公園の遠足に行きました。レクリエーションで友達と仲良く遊び、動物とのふれあい体験やアスレチックを満喫しました。

中学生との給食・「3くみのおいしくなるはたけ」の様子

職場体験で来校した中学生を学級に招待し、一緒に給食を食べました。楽しみにしていたものの、いざ教室に中学生が入ってくると嬉しさや恥ずかしさ、緊張する気持ちがこみ上げて、それぞれの表情を浮かべることもたちでした。

生活単元で学習している「3くみのおいしくなるはたけ」では、夏野菜の最終収穫を行いました。次シーズンに向け、今後栽培する植物について案を出し合ったり、畑の状態を整えたりしています。

～お知らせとお願い～



○服装について

教室では、感染予防、換気のため常に窓を開けています。暖房を使用しますが、寒いと感じることがある場合には調節できる服装でお願いします。(教室内では、コート類は着用しません。)

○硬筆用の鉛筆について 12月9日(月)

12月から、学級で書き初め練習を始めます。4Bの鉛筆を書き初め用の鉛筆として使います。名前を書いて12月9日(月)から毎日筆箱に入れるようにしてください。

練習用紙とお手本を学期末に持ち帰りますので、冬休みの宿題で使用してください。また、始業式の日書き初め用の鉛筆とお手本を忘れずに持たせてください。

○保護者会について 12月10日(火)14時50分から

場所:3組教室 3のへや

2学期の様子、冬休みの生活や3学期の学習内容・予定などをお知らせいたします。

欠席の場合は、連絡帳などで担任まで事前にお知らせください。

○調理学習について 12月13日(金)

学級での調理学習を行います。今回は、こどもたちが本の中から選んで話し合って決めた料理を数品作ります。持ち物は、エプロン 三角巾 マスクです。費用については後日ご連絡いたします。

○学用品の持ち帰りについて

冬休み前に少しずつ学習用具を持ち帰ります。学習用具を入れることができるかばんや袋などを持たせてください。荷物を持ち帰りましたら、揃っていないものや補充が必要なものがないかなどを確認していただき、3学期の準備をしてください。

○3学期始業式について 1月8日(水)

【日時】

1月8日(水) 始業式 4時間授業(給食なし) ※ランドセルで登校

登校 8時10分～20分 始業式 8時30分 下校12:15頃

【持ち物】

通知表ファイル(押印・コメント欄記入)、連絡帳、連絡袋、筆記用具、上履き、
「キャリア・パスポート」ファイル(押印またはコメント欄記入)、冬休みの宿題、書き初めのお手本、防災頭巾